
Сценарий внеклассного мероприятия   «  Thanksgiving  
Day  »  

Цель: приобщение к культурной традиции англоговорящих стран с целью 
повышения интереса к изучению английского языка и расширения кругозора 
учащихся. 

Обучающие:
-познакомить учащихся с традициями англоговорящих стран на примере 
празднования Дня Благодарения;
-заинтересовать уч-ся в изучении английского языка, как средства для 
знакомства с традициями англоязычных стран.
Развивающие: 
-формировать навыки коммуникативного общения;
-развивать навыки самостоятельного поиска и подбора информации;
-развивать творческое мышление (посредством вовлечения их в 
деятельность, требующую творческого подхода);
-развивать аналитические навыки (сравнения, соотнесения, 
перефразирования) у учащихся;
-совершенствовать навыки аудирования ;
-активизировать у уч-ся творческие способности при подготовке и 
проведении праздника.
Воспитательние: 
-расширять кругозор о стране изучаемого языка, воспитывать уважение к 
иноязычной культуре;
-воспитывать сплоченность, умение работать в группе, толерантное 
отношение друг к другу;
-формировать навыки коммуникативного общения

Развитие УУД:
    Метапредметные:

 овладение способностью принимать и сохранять цели и задачи 
деятельности, поиска средств её осуществления;

 освоение способов решения проблем творческого характера;
 формирование умения планировать, контролировать и оценивать 

действия в соответствии с поставленной задачей и условиями её реализации;
 определять наиболее эффективные способы достижения результата.
Регулятивные УУД

 определять цель, выдвигать версии, выбирать средства 
достижения цели, планировать свои действия, работать по плану;

 находить и исправлять свои ошибки, оценивать степень 
успешности достижения цели по известным критериям.

Познавательные УУД



 умение строить высказывание, рефлексия деятельности, 
структурирование знаний, поиск информации, смысловое чтение, 
моделирование;

 самостоятельное выделение и формулирование познавательной 
цели, применение методов информационного поиска.

Коммуникативных УУД
 постановка вопросов, разрешение конфликтов, умение выражать 

свои мысли, управление поведением партнера, планирование учебного 
сотрудничества;

 излагать и отстаивать свою точку зрения, быть готовым ее 
изменить, участвовать в диалоге, понимать позицию другого, использовать 
речевые средства в соответствии с ситуацией.

Формы организации познавательной деятельности обучающихся: 
фронтальная, групповая, индивидуальная.

                   

1-й этап.
На первом этапе происходит предварительное знакомство с информацией о 
Дне Благодарения на одном из уроков английского языка посредством 
просмотра коротких фильмов об истории и праздновании данного праздника 
(https://www.youtube.com/watch?v=faUYJ9fMiGg
 https://www.youtube.com/watch?v=uG4XyNqUQxg) 
и рассказом учителя о Дне Благодарения.

  The fourth Thursday in November is Thanksgiving. Thanksgiving is a national 
holiday, so most people don't go to work. People get together with their families 
and friends to give thanks for the good things in their lives
 The first Thanksgiving Day was celebrated by the Pilgrims in 1621. They came 
from England for religious freedom. They sailed from Plymouth, England, on 
September 16, 1620. Their ship was called the Mayflower. They landed at 
Plymouth Rock, in Massachusetts, on December 26, 1620.The first winter was a 
terrible time. There was much sickness and starvation. Native Indians taught the 
Pilgrims how to plant, to fish, to hunt and how to survive in America. The crops 
did well, and in the fall of 1621 the Pilgrims had a great harvest. They were very 
thankful and decided to celebrate with a feast. The Pilgrims invited their Indian 
friends to share this Thanksgiving feast.
Thanksgiving Day comes on the 4-th Thursday in November. It’s a legal holiday 
celebrated throughout the USA. People of all faiths celebrate this day. They give 
thanks for the many good things in their lives. This is a family holiday. Families 
come  together from near and far. In some places special religious services are held
in the morning. They have traditional feast. Turkey with stuffing is the main dish. 
It is served with sweet potatoes, cranberry, and pumpkin pie. Apple cider is the 
drink of the day.  The department store holds its annual Thanksgiving Day Parade 

https://www.youtube.com/watch?v=faUYJ9fMiGg
https://www.youtube.com/watch?v=uG4XyNqUQxg


in New York City. Celebrities, floats, bands, and balloons shaped like famous story
book and cartoon characters appear in the parade. Santa Claus arrives at the end. 
His coming marks the beginning of the Christmas season. Stores, classrooms, and 
homes are decorated with turkeys, pilgrims, Indians, flowers and vegetables.
Horns of plenty are very popular. Charitable organizations serve dinners to needy 
people. They also send baskets of food to the elderly and sick.

Ход мероприятия

Ведущий 1: Good day, dear children. Today we have Thanksgiving Day. Let’s  
learn more about this holiday. Let’s make 2 teams. Choose the name for your team.
Call them using the words connected with this holiday, like «“Pilgrims” or 
“Indians”.
Доброе утро, дорогие ребята. Сегодня у нас –мероприятие, посвященное 
празднованию Дня Благодарения. Давайте разделимся на две команды. 
Выберите название для своей команды (которое должно быть связано с этим 
праздником,  например «Майский цветок», «Индейцы» или «Пилигримы». 

1.Your first task will be answering the questions about this holiday. Every right 
answer is a point.

И первое задание на проверку наших знаний об этом празднике. Ответьте на 
вопросы, пожалуйста!

Questions. (Вопросы)

1. When do Americans celebrate Thanksgiving Day? (on the 4th Thursday of 
November)

2. Who helped the Pilgrims to survive? (the Indians)
3. What did the Indians teach the Pilgrims? (to hunt, to plant, to fish)
4. What was the name of the ship the Pilgrims arrived in America on? («the 

Mayflower»)
5. Why did the Pilgrims come to America? (religious freedom)
6. How long was the first Thanksgiving feast? (3 days)
7. What do Americans have for Thanksgiving dinner? (stuffed turkey, squash, 

cranberry sauce, pumpkin pie, fruit and vegetables)
8. What are the symbols of this holiday?(  turkey, corns, Pilgrims, Indians)
9. What is the famous Thanksgiving event in New York city? (Parade)
10.Who arrives at the end at the parade? (Santa Claus)
11.Do people in America work on Thanksgiving holiday? (no)

            2. Your second task will be doing the pussle. 

Look at this paper. (Приложение 1) 

Here you can see the pussle with words, connected with Thanksgiving. Find as 
many words as you can. Work all the team. The quickest team will get a point.



Второе задание- разгадать кроссворд по теме День Благодарение. У вас на 
столах-листок с этим кроссвордом. Работаете всей командой. Выигрывает 
команда, которая быстрее разгадает правильные варианты ответов.

 3. Your third task is the competition: “Stuffed turkey”.

What is the most famous dish for Thanksgiving dinner? (stuffed turkey).

You have a turkey «stuffed» with words.  You will compete simultaneously.

I will say  the word and you should find it and circle it. The quickest will get a 
point.

Четвертый конкурс называется “Фаршированная индейка”. Ведущий 
интересуется, знают ли учащиеся самое популярное блюдо Дня Благодарения
(предполагаемый ответ: фаршированная индейка). 

На доску вывешиваются  плакаты формата А3 с изображением индейки 
(приложении 2), в которой написаны слова (на тему День Благодарения). В 
конкурсе принимают участие одновременно все команды. Участники каждой 
команды по одному на скорость ищут называемые ведущим слова. Очко 
получает та команда, чей участник находит слово первым.

4. Your forth task is the competition “Fashion Parade”

What is the most famous Thanksgiving event in New York City? (Parade).

Our next competition is Fashion Parade of Thanksgiving symbols: “Thanksgiving 
turkey”, “the Indian”, “the Pilgrim”.

You have 10 minutes to make a costume and represent it.

Ведущий обращается к учащимся с вопросом, знают ли они, какое самое 
популярное событие проходит в городе Нью-Йорке в День Благодарения. 
(Предполагаемый ответ: парад).

В этом конкурсе учащимся предлагается проявить свои творческие 
способности и принять участие в параде в честь Дня Благодарения. Каждая 
команда должна придумать и представить костюм предложенного ей символа
Дня Благодарения (предлагаемые символы: индейка, пилигрим, индеец). 
Задания вытягивают капитаны команд. На выполнение задания отводится 10-
15 минут.

          5. Summing up. (Подведение итогов, награждение команд).Подведение итогов, награждение команд).

6. Reflection: (Рефлексия)

Students, do you like our competition?

What do you like best? What was difficult? Where can you use the knowledge 
about Thanksgiving Day? (Students answer) Thank you very much for your work.



Ведущий проводит рефлексию.

Примерные вопросы:

Вам понравился наш праздник? Что понравилось больше всего? Какие 
задания понравились особенно? Где вам могут пригодиться полученные 
знания? (Ученики дают ответы).

Спасибо большое за участие. 



Приложение 1.



Приложение 2.


